

Alten – und Pflegeheim St. Anna

Anerkennung und Dank für die vielen Freuden rund um den Weihnachtsfestkreis



Am 8. Dezember erfüllte die „Aurer Tanzmusik“ für eine Nachmittagsstunde den 2. Stock mit besonderer Advents- und Weihnachtsstimmung.



Am 14. Dezember schenkte die Musikschule mit ihrem Weihnachtsvorspiel viel Freude.



Die 2.Klasse der Grundschule mit Lehrerin Heidi Micheli gestaltete die Weihnachtsfeier für die Senioren und ihre Angehörigen mit einem passenden Spiel, in den Rollen wunderbare kleine Schauspieler. In der Bildmitte: das Christkind, das auch ein hartes Herz erweicht.



Der Schulchor unter der Leitung von Marlene Zwerger brachte Weihnachtslieder als Geschenk zur Feier mit.



Der Männerchor besuchte die Bewohner am Stefanstag mit einigen Liedern aus ihrem Repertoire zum Festkreis.



Neujahrsgrüße überbrachte die Bürgerkapelle am 30. Dezember.